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Teramo, 31 maggio 2024 – La Fiera della Pastorizia, giunta alla 161esima edizione,
si  svolgerà  sabato  6  e  domenica  7  luglio  a  Piano  Roseto  (Teramo),  come
annunciato stamani in conferenza stampa alla presenza del dirigente camerale
Salvatore Florimbi, dei sindaci di Crognaleto e di Cortino, Orlando Persia e Marco
Tiberii, e dei partner dell’iniziativa.
Si  tratta della più antica manifestazione della provincia di  Teramo dedicata al
mondo  agropastorale,  con  notizie  che  risalgono  al  1837.  Dopo  tre  anni  di
sospensione  a  causa  della  pandemia  da  Covid  -19,  la  fiera  è  stata  ripristinata  lo
scorso anno, su espressa volontà della presidente della Camera di commercio,
Antonella Ballone, a testimonianza dell’attenzione per il comparto della zootecnia e
dell’agricoltura da parte dell’ente camerale.
Quest’anno per  dare maggiore slancio  all’iniziativa sarà costituito  un apposito
Comitato Fiera composto da: Coldiretti, GAL, Comuni di Cortino e Crognaleto, ASL,
BIM, Dipartimento di Medicina veterinaria dell’Università di Teramo, Associazione
Regionale Allevatori, Confederazione Italiana Agricoltori ed ente Parco.
La  due  giorni  a  Piano  Roseto  si  articolerà  in  momenti  celebrativi  del  mondo
pastorale, nella rassegna delle razze ovine e caprine, nella mostra mercato dei
prodotti tipici legati alla pastorizia, con momenti di intrattenimento musicale.
Un sentito ringraziamento è stato espresso dal costituendo Comitato nei confronti
della Camera di commercio Gran Sasso d’Italia, non solo per il sostegno economico
all’iniziativa, ma anche per l’attenzione dimostrata nei confronti degli allevatori
locali.

TERAMO. Festa della Repubblica: i nomi degli insigniti – diretta

https://www.giulianovanews.it/2024/05/fiera-della-pastorizia-al-via-la-161esima-edizione-a-piano-roseto/conferenza-pastorizia-4/
https://www.giulianovanews.it/2024/05/teramo-festa-della-repubblica-i-nomi-degli-insigniti-diretta-televisiva-su-rete-8-e-diretta-streaming-sul-sito-della-prefettura-di-teramo/


televisiva su Rete 8 e diretta streaming sul sito della Prefettura di
Teramo.
 

2 giugno 2024 – Festa della Repubblica

Bandiera Italiana
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Teramo, 78° Anniversario della proclamazione della Repubblica Italiana in diretta televisiva
su Rete 8 e in diretta streaming sul sito della Prefettura. I nomi degli insigniti.
Riceveranno i diplomi di conferimento delle Onorificenze dell’Ordine “Al merito della Repubblica
Italiana” in Piazza Martiri della Libertà o in caso di condizioni meteo avverse presso l’Aula Magna
dell’Università degli Studi di Teramo, a partire dalle 17:30:
Ufficiale
Giuseppe Meco, Brigadiere Capo dell’Arma dei Carabinieri;
Cavaliere
Gaetano Tudini, Direttore del Coro Pop e del Coro di Voci Bianche “Formula Nuova”;
Giuseppe Barretta, Capitano di Fregata del Corpo delle Capitanerie di Porto;
Edoardo D’Angelo, Presidente della società sportiva paralimpica di basket in carrozzina “Amicacci”;
Giuseppe Marchionni, Fondatore della società sportiva paralimpica di basket in carrozzina
“Amicacci”;
Luciano Pacinelli, Commissario Capo della Polizia di Stato in quiescenza;
Gabriele Barcaroli, Imprenditore;
Tullio Bonaduce, Imprenditore;
Vincenzo Maria Di Nicola, Dirigente INPS;
Roberta Di Silvestro, Viceprefetto presso la Prefettura di Teramo;
Antonio Martino, Maggiore della Guardia di Finanza in servizio presso Comando Provinciale di
Teramo;
Jarno Stanchieri, Vice Sovrintendente della Polizia di Stato in servizio a Teramo;
Alessandra Striglioni ne’ Tori, Avvocato e Presidente della Società della Musica e del Teatro “Primo
Riccitelli” di Teramo;
Luana Strippoli, Viceprefetto Aggiunto, Capo di Gabinetto del Prefetto di Teramo.

La diretta televisiva sarà a cura e trasmessa su Rete 8 – canale 10 e in diretta streaming sul sito della
Prefettura.

Stamattina, intorno alle 8:30, una squadra dei vigili del fuoco di
Teramo  è  intervenuta  in  viale  Crispi  a  Teramo,  davanti  al
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distributore  Eni,  a  seguito  di  un  incidente  stradale.

Incidente Viale Crispi Teramo

Incidente Viale Crispi Teramo
Stamattina, intorno alle 8:30, una squadra dei vigili del fuoco di Teramo è intervenuta in viale Crispi a Teramo, davanti al
distributore Eni, a seguito di un incidente stradale. Da una prima ricostruzione dell’incidente, sembrerebbe che la ragazza
alla guida di una Hyundai Kona con targa tedesca ha perso il controllo del mezzo che ha impattato contro un’auto in sosta e
uno scooter. A seguito del violento urto, l’auto si è ribaltata sul tettuccio. I vigili del fuoco hanno collaborato con il personale
sanitario e hanno messo in sicurezza i mezzi incidentati. L’auto è stata recuperata da un carro attrezzi dopo che è stata
rimessa sulle quattro ruote con l’impiego dell’autogrù del Comando dei vigili del fuoco di Teramo. Sul posto sono intervenuti
anche i Carabinieri di Teramo e una pattuglia della Polizia Locale per regolare il traffico ed effettuare i rilievi dell’incidente.
La strada è rimasta bloccata al traffico per tutta la durata dell’intervento. Si precisa che, in via precauzionale, la conducente
è stata trasportata in Ospedale con un’autoambulanza del 118 di Teramo
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ASL: riabilitazione psichiatrica, da Giulianova escursione sul Gran
Sasso
 

Montagnaterapia: la montagna come strumento di cura e di riabilitazione psichiatrica. Ieri in 14 fra familiari e pazienti del
Servizio psichiatrico di diagnosi e cura hanno fatto un’escursione in montagna, partendo ai Prati di Tivo, con arrivo alla
Madonnina.

Prati di Tivo – Montagna – Gran Sasso

Prati di Tivo – Montagna – Gran Sasso
L’iniziativa è stata organizzata dallo Spdc di Giulianova, guidato da Gaetano Callista, con la collaborazione del Dipartimento
di Salute Mentale di Teramo diretto da Domenico De Berardis, insieme alla Sezione Cai di Sant’Egidio, e grazie al supporto
del direttore sanitario dell’ospedale di Giulianova, Manuela Di Virgilio con la convinzione che  la montagna e le attività ad
essa  legate,  specialmente  se  svolte  all’interno  di  un  contesto  di  gruppo,  possano  offrire  un  grande  valore  terapeutico  e
riabilitativo per individui  in situazioni  di  fragilità.  Secondo l’approccio della montagnaterapia,  le attività in natura che
implichino un confronto diretto tra sé e l’ambiente, rinforzate da adeguati interventi di riflessione sull’esperienza realizzata,
favoriscono una più immediata presa di coscienza rispetto al proprio mondo interiore e al proprio funzionamento.

La camminata di 7 chilometri (a cui hanno preso parte anche pazienti provenienti da Teramo)  si aggiunge a un piano
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riabilitativo introdotto in Spdc con l’arrivo del tecnico della riabilitazione psichiatrica Rossella Angelozzi che ha dato nuova
linfa con idee e progetti. Infatti, forse per la prima volta in Italia, dall’inizio del 2024, con cadenza settimanale, si è formato
un “Gruppo multifamiliare” nel quale, senza giudizio l’uno verso l’altro, le persone che soffrono e i loro cari si incontrano con
altre famiglie per condividere difficoltà ed esprimere emozioni da troppo rimaste in silenzio. Ogni incontro di gruppo inizia
con una pratica meditativa mindfulness condotta dalla psichiatra Francesca Struglia. Il gruppo ha registrato una costante
crescita nella partecipazione ed è  nata anche una chat di messaggistica nella quale utenti, familiari e operatori possono
condividere esperienze e richieste di aiuto e nella quale il confine fra chi soffre e chi aiuta è sempre più sottile.

Nel reparto si svolgono attività strutturate come gruppi psico-educativi sul tema della recovery, la gestione della rabbia, il
potenziamento delle abilità sociali, l’art therapy con i benefici del disegno e il cineforum. Infine, ma non meno importante,
viene promossa l’autosomministrazione della terapia farmacologica per rendere completamente autonome le persone al
rientro a domicilio. Lo scopo di tali iniziative è diminuire il ricorso alla contenzione, combattere lo stigma e i pregiudizi,
promuovendo un clima accogliente e positivo nei confronti della salute mentale.

Giornata mondiale della sclerosi multipla, in 300 curati nel centro
del Mazzini

La  Giornata  mondiale  della  sclerosi  multipla  che  si  celebra  oggi,  30  maggio,  rappresenta  un  momento  di  riflessione  tra
professionisti della salute, associazioni e la comunità nel suo insieme.  E’ un’occasione per informare e sensibilizzare la
collettività  su  una  complessa  malattia  neurodegenerativa  che  colpisce  il  sistema  nervoso  centrale,  complessa  e
imprevedibile. Grazie ai trattamenti e ai progressi della ricerca, le persone affette da sclerosi multipla possono mantenere
una buona qualità di vita con un’aspettativa non distante da chi non riceve questa diagnosi.

Al Mazzini è presente il centro sclerosi multipla di I livello che segue più di 300 pazienti affetti da malattie demielinizzanti.
“La Giornata mondiale della sclerosi multipla rappresenta un momento per ricordare che è essenziale mantenere alta
l’attenzione su questa patologia”, dichiara il direttore generale Maurizio Di Giosia, “l’obiettivo dell’azienda sanitaria è di
essere vicini in maniera concreta a coloro che sono affetti da questa malattia”. Al centro di sclerosi multipla dell’ospedale di
Teramo  lavora  un  gruppo  multidisciplinare  formato  da  due  neurologi  e  due  infermieri  specializzati  coordinato  dalla
responsabile Samanta Sciamanna, all’interno della Uoc di  Neurologia diretta da Maurizio Assetta.  Il  centro svolge
attività assistenziali in regime di day hospital e attività ambulatoriali. Ha autonomia prescrittiva di farmaci di I e II linea e,
attraverso  la  presenza  di  figure  professionali  specializzate,  è  in  grado  di  gestire  tutti  i  farmaci  innovativi  e  sottoposti  a
registro.
Un  servizio  che  vede  il  paziente  al  centro  delle  cure  seguito  da  un  équipe  multidisciplinare  di  specialisti  che  offrono
un’assistenza completa, assicura una gestione delle ricadute con accesso tempestivo alle visite e alle terapie.  La Asl di
Teramo sta lavorando per avere uno psicologo completamente dedicato alle persone con sclerosi multipla da integrare con
gli specialisti che già operano in rete per contribuire ad accrescere la conoscenza della patologia e a supportare le persone
affette dalla sclerosi. Tra le figure professionali multidisciplinari che assicurano assistenza e che cooperano tra loro sono il
radiologo,  l’urologo,  il  fisiatra,  il  reumatologo,  l’ematologo,  il  dermatologo,  il  cardiologo,  l’infettivologo,  l’otorino,  l’oculista,
l’endocrinologo, lo pneumologo, il dermatologo e il ginecologo. La Asl dispone di una risonanza magnetica nucleare 3 tesla
molto utile ai fini diagnostici  e di follow-up con una garanzia di tempestività nell’accesso e nella effettuazione degli  esami
diagnostici entro la soglia definita.

Teramo. Open day per la Giornata mondiale senza tabacco
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L’assunzione costante e prolungata di tabacco è in grado di incidere sulla durata della vita media oltre che sulla qualità della
stessa: 20 sigarette al giorno riducono di circa quattro anni e mezzo la vita media di un giovane che inizia a fumare a 25
anni. Ovvero, per ogni settimana di fumo si perde un giorno di vita.

In occasione della Giornata mondiale senza tabacco 2024, che ricorre domani 31 maggio, il Siesp in collaborazione con il
Servizio Dipendenze Patologiche e in attuazione al Piano regionale della prevenzione 2021-2025 della Regione Abruzzo ha
organizzato un open day del Centro  antifumo – Presidio pneunotisiologico della Asl di Teramo in Contrada Casalena dalle ore
9 alle 13.

E’ disponibile un servizio dedicato al supporto dei fumatori di tutte le età, che possono trovare un punto di partenza per un
percorso sicuramente non facile ma ricco di prospettive. Attraverso un attento counselling e alcuni esami strumentali si
vuole  offrire  al  fumatore una concreta visione del  proprio  stato  di  salute e  gli  strumenti  necessari  per  iniziare  il  cammino
verso la liberazione dal tabagismo.

Si è chiuso con successo il progetto di educazione ambientale e
civica  “A  scuola  di  rifiuti  zero”  all’interno  dell’edizione  2024  di
Scuola  e  Volontariato  del  CSV Abruzzo.
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Nato dalla proficua collaborazione tra l’IIS Alessandrini Marino Pascal Comi Forti di Teramo,  l’IIS Moretti di Roseto
degli  Abruzzi  e  l’Associazione  Rifiuti  Zero  Abruzzo,  il  progetto  ha  lo  scopo  di  avvicinare  i  ragazzi  alle  attività  di
volontariato e di diffondere nelle scuole i temi dell’ecosostenibilità legati prevalentemente alla riduzione della produzione dei
rifiuti. Gli Studenti delle classi 3D ODO dell’ISS Alessandrini Marino Pascal Comi Forti  e della 2° AFMQ dell’IIS Moretti, dopo il
percorso di incontri in aula e uscite esperienziali, ieri mattina, presso il Parco della Scienza di Teramo,  hanno presentato le
loro proposte ai sindaci delle loro città e al Presidente della Provincia di Teramo per una scuola a rifiuti zero, che abbandoni il
sistema lineare dell’usa e getta per abbracciare l’economia circolare. Le proposte elaborate sono state particolarmente
apprezzate dal Sindaco Gianguido D’Alberto che si è rivolto ai ragazzi sottolineando l’importante ruolo che rivestono nella
società : “Ciascuno di noi è il  primo gestore dei propri rifiuti, e tutti i  risultati ambientali ottenuti in questi anni li  abbiamo
ottenuti  collettivamente.  C’è  ancora  tanto  da  fare  ma  la  direzione  che  abbiamo  percorso  verrà  rafforzata  solo  se
raggiungiamo gli obiettivi che voi ragazzi avete indicato nella vostra lettera, cioè accompagnare questa piccola rivoluzione
culturale che passa da voi, non dalle future generazioni, ma dalle attuali. Parliamo sempre al futuro e invece siete voi i primi
protagonisti, perché non avete incrostazioni, non avete pregiudizi, non avete sovrastrutture e siete molto più aperti a quel
cambiamento rispetto al quale tanti di noi, della nostra generazione, sono più restii perché il cambiamento fa sempre paura,
e non dobbiamo mai  aver  paura di  cambiare e soprattutto non dobbiamo arrenderci  alle  prime difficoltà,  se abbiamo una
direzione chiara che è quella della tutela ambientale della nostra città, quella è la direzione da prendere. Lo abbiamo fatto
insieme e continueremo a farlo insieme grazie a progetti come quello che avete presentato e per cui non posso che
ringraziarvi”. A rappresentare la Provincia di Teramo il vice Presidente Andrea Core che ha rassicurato i ragazzi sulla totale
disponibilità ad accogliere le loro istanze: “Noi come istituzione provinciale ci siamo, faremo la nostra parte, sarà mia
premura invitarvi presso la sede del consiglio provinciale. Così come avete visitato gli spazi del Comune avremo la possibilità
di confrontarci anche all’interno nell’aula consiliare della Provincia e vedremo insieme delle iniziative concrete oltre a quella
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che ci avete rappresentato e che sicuramente verrà sposata appieno dall’amministrazione”. Il presidente della TEAM Sergio
Saccomandi, presente all’evento, si è rivolto ai ragazzi complimentandosi per il progetto e informandoli dell’importante
lavoro che compiono gli operatori della TEAM per assicurare l’igiene urbana alla nostra città, e degli imminenti lavori per una
impiantistica all’avanguardia, con la promessa di accompagnarli  personalmente in visita agli  impianti a lavori ultimati.
Apprezzamenti per il progetto anche dalla Dirigente Scolastica Prof.ssa Maria Letizia Fatigati, non presente all’evento per
impegni improrogabili, che ha dichiarato: :”Una progettualità circolare e integrata che affonda le proprie radici nel rapporto
interistituzionale educativo e formativo con l’obiettivo di costruire concrete basi dello studio dell’economia ecologica e
sistemica; questo il profilo di uno dei percorsi di certo più significativi dedicati ai nostri studenti in questo primo anno di vita
del Polo Tecnologico” e dalla Dirigente Scolastica Prof.ssa Daniela Maranella: “Ringrazio il CSV Abruzzo e la Dott.ssa Luciana
Del Grande dell’Ass. Rifiuti Zero per il  progetto di educazione ambientale realizzato, nonché le prof.sse Patrizia Marchini e
Alessia Leonzi per la guida agli studenti della 2A Afm Quadriennale. Il percorso ha incluso visite a enti di tutela ambientale.
Gli  studenti  hanno scritto  una lettera al  Sindaco di  Roseto e  al  Presidente della  Provincia  con proposte per  ridurre i  rifiuti
nell’Istituto. Questo percorso ha arricchito i ragazzi in conoscenze, competenze pratiche e consapevolezza ambientale. Ora
siamo ancora più “convinti” che ogni azione conta e che tutti possiamo fare la differenza. Un Grazie di cuore al CSV e all’Ass.
Rifiuti  Zero  per  questa  preziosa  opportunità”.  Durante  l’incontro  i  ragazzi  hanno  anche  presentato  uno  storytelling
contenente foto e video dell’intero percorso progettuale e i Manifesti dal titolo “La nostra scuola a impatto zero” che
contengono azioni virtuose da compiere dagli alunni e dal personale scolastico per ridurre l’impronta ecologica a scuola ma
che possono essere replicate anche nella vita di tutti i giorni. “Un progetto che è un grande esempio di Scuola e Volontariato
e di vera cittadinanza attiva” ha dichiarato Maria Grazia Di Pancrazio CSV Abruzzo, Referente per la Delegazione di Teramo
dei progetti di Scuola e Volontariato “ La partecipazione, anche degli enti, è il segno di una interazione possibile, di una
comunità che ha a cuore il bene comune e che si mette a disposizione dei giovani per educarli alla scoperta di un principio
fondamentale: quello della solidarietà che è condividere una responsabilità, sentirsi il diritto dovere di essere per e con gli
altri”. Luciana Del Grande ha concluso: “Ringrazio i ragazzi per l’esperienza arricchente e stimolante, per l’interesse e la
dedizione con cui hanno accolto il progetto, ringrazio le Dirigenti Scolastiche Prof.ssa Maria Letizia Fatigati e Prof.ssa Daniela
Maranella che hanno aperto le porte della Scuola al Volontariato e all’Associazione Rifiuti Zero Abruzzo, alla tutor scolastica
Patrizia De Amicis, alle docenti Anna Maria Di Giampietro, Antonella Censoni, prof.ssa Patrizia Marchini, Alessia Leonzi, per il
supporto e per il grande lavoro di coordinamento. Grazie ai sindaci Gianguido D’Alberto e Mario Nugnes (purtroppo non
presente all’evento ma che ha invitato i ragazzi nel suo ufficio nei prossimo giorni) per aver accolto i ragazzi nei loro uffici e
per aver ascoltato le loro istanze, grazie al vice presidente della Provincia Andrea Core per l’attenzione dimostrata e per
l’invito  rivolto  ai  ragazzi  negli  uffici  Provinciali,  grazie  all’assessore  Valdo  Di  Bonaventura  per  le  belle  parole  spese  per  i
ragazzi e per aver partepitato attivamente al progetto, grazie a Rita Di Ferdinando per gli arricchenti insegnamenti durante
la  visita  al  centro  rifiuti  di  Carapollo,  grazie  ad  Alessandra  Candelori  per  l’accoglienza  al  centro  rifiuti  Diodoro  e  a  Letizia
Finamore per il  bellissimo tour negli  impianti  della Ecolan.  E infine,  ma non per importanza,  Grazie al  CSV per la preziosa
opportunità, in particolare a Mariagrazia Di Pancrazio, coordinatrice attenta e appassionata. Spero che questa positiva
esperienza, e queste importanti collaborazioni, possano continuare anche in futuro. Oggi più che mai gli sforzi vanno rivolti
all’educazione ambientale nella scuola, che non si deve limitare alla conoscenza dell’ambiente, ma deve acquisire una
dimensione sociale, come abbiamo cercato di fare con questo progetto, creando una rete di relazioni, e di stili di vita anche
con le istituzioni, ed iniziare quel cambiamento culturale in grado di creare una nuova consapevolezza in questa e nelle
future generazioni”.

Mosciano Sant’Angelo. E’ stata celebrata dal Lions Club Giulianova
la 56^ Charter Night, ricordando la ricorrenza del riconoscimento
dell’Associazione da parte del Lions Club International.
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Domenica 26 maggio 2024, presso il  Casale delle Arti  a Mosciano Sant’Angelo (TE),  è stata celebrata dal  Lions Club
Giulianova la 56^ Charter Night, ricordando la ricorrenza del riconoscimento dell’Associazione da parte del Lions Club
International.
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Come da tradizione, le autorità lionistiche del Distretto 108A si sono incontrate per stilare un bilancio dell’anno trascorso,
per programmare le attività future, informare i soci sui service intrapresi, conclusi o in fase di completamento, allo scopo di
supportare il club con il coinvolgimento e la partecipazione attiva di tutti.

Il Governatore del Distretto 108A  Marco Candela, alla presenza del PDG Franco Esposito, del PDG Raffaele Di Vito, della PDG
Francesca Romana Vagnoni, del Presidente di Circoscrizione Maurizio Vaccarili, del Presidente di Zona Antonino Orsatti, dei
Presidenti dei Lions Club della Zona e di altri ospiti tra cui la Vice Sindaco di Giulianova Lidia Albani, ha consegnato al club di
Giulianova diversi riconoscimenti per l’attività svolta sul territorio e a supporto dei service nazionali ed internazionali.

Presente alla serata il rappresentante dell’Associazione DIMENSIONE VOLONTARIO Marco Palermo, che ha ringraziato il Lions
Club di Giulianova per il supporto e la donazione che hanno consentito di acquistare due arnie, personalizzate e pronte
all’uso (come ha dettagliatamente spiegato al pubblico), che verranno posizionate in due punti del territorio e che saranno
curate dagli ospiti tutelati e seguiti dall’Associazione stessa, come da sua mission.

Nell’occasione, il Lions Club di Giulianova ha presentato il nuovo socio Davide Lucente, accolto con il consueto calore dagli
officer.

Tra i momenti più importanti e condivisi il passaggio del martelletto e della carica di Presidente dalla Past Presidente Liana
Settepanelli a Annamaria D’Ostilio. La nuova Presidente del Lions Club di Giulianova nel suo discorso di ringraziamento ha
rimarcato la mission del Club: essere costruttori di solidarietà, ma ha posto l’accento sul voler essere anche costruttori di
gentilezza, per poter praticare al meglio l’ascolto, la comprensione, il rispetto, la fiducia verso l’altro.

Presentato anche il nuovo Direttivo:

 

PAST PRESIDENTE e COORDINATORE LCIF : Liana Settepanelli

PRIMO VICE PRESIDENTE e GLT: Valentina Piccione

SECONDO VICE PRESIDENTE: Paolo Di Silvestre

SEGRETARIO : Luisa Arpa

TESORIERE: Giuseppe Balducci

GMT: Giovanna Nespoli

GST: Liana Settepanelli

CERIMONIERE: Maurizio Vaccarili

CENSORE: Maria Roberta Di Gianbattista

https://www.giulianovanews.it/2024/05/mosciano-santangelo-e-stata-celebrata-dal-lions-club-giulianova-la-56-charter-night-ricordando-la-ricorrenza-del-riconoscimento-dellassociazione-da-parte-del-lions-club-internatio/whatsapp-image-2024-05-28-at-6-20-39-pm/
http://www.lions108a.it/


PRESIDENTI DI COMITATO MARKETING E COMUNICAZIONE: Fabiano Di Ubaldo e Maria Rita Piersanti

OFFICER TECNOLOGIE INFORMATICHE: Edoardo Bianchi Carnevale

PRESIDENTE ADDETTO AL PROTOCOLLO: Pierluigi Tarquini

CONSIGLIERI: Romano Rosati, Chiara Ettorre, Claudia Savina, Simone Monti.

 

Inoltre è stato conferito un importante riconoscimento a tre membri del Club che si sono distinti in modo particolare:
Maurizio Vaccarili, Maria Roberta Di Giambattista e Romano Rosati hanno ricevuto la targa MELVIN JONES FELLOWSHIP,
un riconoscimento per non-Lions, eccezionalmente attribuito anche a Lions, dalla Lions Club International Foundation e
intestato al Fondatore dell’Associazione, Melvin Jones, per l’impegno con il quale hanno compiuto un servizio umanitario.

 

Teramo. Archivio di Stato di Teramo: percorso progettuale con il
Liceo Artistico “Guido-Montauti” per realizzare il nuovo logo per
l’Archivio.

i ragazzi del liceo
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I loghi
Nella mattinata odierna, presso l’Archivio di Stato di Teramo si è tenuto l’incontro conclusivo di un percorso progettuale
portato avanti con il Liceo Artistico “Guido-Montauti”, teso alla realizzazione del nuovo logo per l’Archivio. L’incontro è stato
presieduto dalla Dirigente scolastica dell’IIS Delfico-Montauti Iside Lanciaprima, dai professori Vincenzo D’Onofrio e Fabrizio
Diodato e dal personale dell’Archivio, nelle persone della Direttrice Valentina Carola e della dott.ssa Monica Calvarese.
L’istituto committente ha espresso grande apprezzamento per la molteplicità e qualità di tutte le diciannove proposte
ricevute dagli studenti delle classi IV e V A, cimentatesi nell’attività progettuale con professionalità e sensibilità verso le
richieste  espresse,  e  ha  dato  comunicazione  ufficiale  del  logo  scelto,  di  cui  sono  state  apprezzate  la  sintesi  formale  e  la
versatilità.  Il  progetto  si  inserisce  nell’ambito  di  una  proficua  e  continuativa  attività  di  collaborazione  con  le  scuole  del
territorio che ha visto l’Archivio di Stato di Teramo accogliere durante l’anno scolastico in corso oltre cinquecento ragazzi. Al
fine  di  offrire  visibilità  al  lavoro  compiuto  dagli  studenti,  gli  elaborati  resteranno  in  esposizione  nella  Sala  Valorizzazione
dell’Archivio a beneficio dei visitatori fino al 6 giugno, liberamente accessibile durante gli orari di apertura dell’ufficio.

TERAMO. A scuola di rifiuti zero, evento conclusivo 29 maggio ore
10 al Parco della Scienza
Mercoledì 29 maggio 2024 alle ore 10,00, presso il Parco della Scienza di Teramo, le classi 3D ODO indirizzo
Odontotecnico dell’IIS Alessandrini-Marino-Pascal-Comi-Forti e la 2A AFMQ indirizzo Amministrazione Finanza e Marketing
Quadriennale dell’IIS Moretti di Roseto degli Abruzzi, presenteranno le elaborazioni del progetto “A scuola di Rifiuti
Zero”  svolto in collaborazione con l’Associazione Rifiuti Zero Abruzzo all’interno dell’edizione 2024 di Scuola e volontariato
del CSV Abruzzo.
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Gli  studenti  hanno affrontato  i  temi  dell’educazione  ambientale  e  civica  attraverso  un  approccio  innovativo,
integrando apprendimento, uscite esperienziali e volontariato. Lo scopo del progetto è quello di promuovere nei
giovani studenti azioni interconnesse in sinergia tra scuola e territorio per la formazione di futuri cittadini responsabili e
informati sui temi legati alla protezione dell’ambiente. In aula sono stati approfonditi vari argomenti legati in particolare alla
gestione dei rifiuti: strategia Rifiuti Zero, 4R, economia circolare, consumo consapevole, raccolta differenziata, lotta all’usa e
getta  e  all’abbandono  dei  rifiuti,  microplastiche,  Agenda  2030,  cambiamento  climatico,  principali  norme  che  regolano  la
gestione  dei  rifiuti  in  Italia  e  in  Europa.  Sono  state  inoltre  effettuate  uscite  esperienziali  e  di  volontariato  con  la  visita  ai
centri di raccolta rifiuti di Teramo e Roseto degli Abruzzi e agli impianti di gestione integrata dei rifiuti di Lanciano, con le
interviste  ai  cittadini  sulla  gestione  dei  rifiuti  in  città,  con  la  raccolta  dei  rifiuti  abbandonati  in  spiaggia  a  Roseto  e  sul
lungofiume a Teramo e con l’incontro con i Sindaci di Teramo e Roseto degli Abruzzi.

Dopo gli incontri in classe e le uscite esperienziali i ragazzi hanno condotto uno studio sul consumo di acqua in bottiglie di
plastica, per stabilire la loro impronta ecologica a scuola. Su un campione scelto di 140 alunni è emerso che solo il 45% usa
le borracce e il restante 55% consuma circa 290 bottiglie di plastica a settimana con un consumo annuale di oltre 12.000
bottiglie di plastica. Un risultato che ha spinto i ragazzi ad elaborare una linea di intervento efficace per ridurre la produzione
di rifiuti plastici, e a realizzare il manifesto “La nostra scuola a impatto zero”- che affiggeranno a scuola – contenente consigli
virtuosi per studenti e personale scolastico.

Le soluzioni così elaborate saranno sottoposte ai Sindaci di Teramo e Roseto degli Abruzzi e al Presidente
della Provincia di Teramo nell’evento conclusivo mercoledì 29 maggio alle ore 10,00 presso il Parco della
Scienza di Teramo.
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